



われら西内小学校



令和3年2月24日

あいさつの意義 2月校長講話

おはようございます、こんにちは、いただきます、さようなら・・・

子どもたちは学校や家庭、地域で数多くあいさつをする機会があります。では、そのあいさつにはどんな意義や意味があるのでしょうか。2月の校長講話はそんな話でした。

まず、円福寺愛育園長：藤本幸邦氏の詩「愛のことば」が紹介されました。「朝はおはようございます・・・」から始まるその詩は、「愛のことばに花がさく」の言葉で締めくくられています。あいさつと愛の気持ちを結びつける詩です。

つぎに、校長先生が自身の母から、「あいさつで人と仲良くなることができる」「『ありがとう』で感謝の気持ちを伝える大切さ」を教えたもらったエピソードが語られました。

さいごに、あいさつをすることの壁になる「心のブレーキ」を消すための「ちょっとの勇氣」の大切さについての話がありました。

校長講話をもとに、互いの気持ちが通い合う、明るくなる、そんなあいさつがあふれるようにしていきたいですね。



コロナ禍のみなさんを元気に！ 応援コンサート

2月6日、サントミュージゼで金管バンドのコンサートが開かれました。コロナ禍において、たいへんな状況のみなさんを応援しようと企画されたコンサートでした。

コンサートには保護者の皆様、地域の皆様を中心に、たくさんの皆様においでいただきました。受付や案内などは子どもたちが分担しておこない、いつもとひと味違ったコンサートでした。会場に來られない方々に向けてライブ配信にも挑戦しました。

演奏の前には子どもたちがどんな思いで曲を演奏したいか紹介があり、みなさんを応援したいとの気持ちが強く感じられるコンサートになりました。

金管バンドからたくさんの元気が送られました。また、子どもたちも聴く人たちに力を与えたいと願うコンサートで、また一つ成長できたように思います。

子どもたちのがんばりで、素敵なコンサートになりました。ご支援・ご協力ありがとうございました。



1日スキーを楽しみました 全校スキー教室



1月から延期となった全校スキー教室は、2月12日に実施することができました。週前半に降雪があったため、よい雪質のもと、暑すぎず寒すぎず、気候もよい中スキー教室をおこなうことができました。

5グループに分かれてスキーを楽しみました。それぞれのグループでインストラクターの先生からスキー技能を教わり、1日で上達する様子がありました。プルークからパラレルターンまでそれぞれの課題に応じて練習しました。

お昼のカレーも美味しくいただき、ケガなくスキー教室を終えることができました。

冬のスポーツに親しむ、冬の自然に親しむ、貴重な機会となりました。保護者の皆様には準備等ご支援ありがとうございました。



の予定

月	火	水	木	金	土	日
1	2	3	4	5	6	7
8	9	10	11 6年生を送る会	12 6年奉仕作業	13	14
15 5時間授業	16 5時間授業	17 3学期終業式、 離任式・退任式	18 卒業証書授与式	19 年度末・年度初 め休業(~4/5)	20 春分の日	21
22	23	24	25	26 新年度準備登 校	27	28
29	30	31				

【登校日数14日（1～5年13日） 累計187日（5年186日）】

- ・11日（木）6年生を送る会，18日（水）卒業証書授与式と別れ，巣立ちの時期を迎えます。
- ・生活・学習のまとめをしながら，6年生は進学，1～5年生は進級への意欲をもてるように指導・支援していきます。
- ・寒さが続きます。体調管理にご留意ください。
- ・新型コロナウイルス感染症対策のため，予定が変更になることがあります。その際は学年だよりや安心メールでお知らせします。

学校では不祥事根絶に向け，服務規律の遵守に努めていくように，非違行為防止研修を実施しています。

「われら西内小学校」クイズ

スキー教室のお昼のメニューは何でしょう。



このおたよりをよく読んで答えてね。

コロナ対策で，レストランでは間隔をとって食べたね。



- ① カレーライス ② 牛丼 ③ 天丼

大盛り，小盛り，普通盛りなど量を指定して盛り付けてもらいました。デザートにもつきまじりました。おいしかったですね！(答え①)